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PG registra salto de 25% no número 
de alvarás para novas construções

 ACidade autoriza 77,5 mil m² em obras; 
maioria dos novos imóveis residenciais está 
no Caiçara, e os comerciais, no Maracanã

Praia Grande registrou crescimen-
to de 25% na concessão de novos 
alvarás para construção civil nos 
primeiros três meses de 2025. Em 
números absolutos, entre os dias 

2 de janeiro e 15 de março, a Pre-
feitura expediu 60 autorizações 
para construção de novos prédios 
comerciais e residenciais. Essas 
obras correspondem a uma área 

a ser construída que soma 77.597 
metros quadrados. No mesmo pe-
ríodo do ano passado, Praia Gran-
de autorizou o início de 48 novas 
construções. CIDADES/A3

Verão foi menos chuvoso do que 
necessário para repor água do solo

Preço do ovo 
dispara 19,44% 
em março
A infl ação dos alimentos no IPCA-
15 (Índice Nacional de Preços ao 
Consumidor Amplo 15) acelerou 
em março com a pressão das altas 
do ovo de galinha, do café moído e 
do tomate. O arroz, por outro lado, 
teve redução de preços pelo quin-
to mês consecutivo, segundo da-
dos divulgados nesta quinta-feira  
pelo IBGE.   BRASIL/A7

Santos recebe prêmio 
pelo desempenho de 
dez escolas CIDADES/A4

Brasil chegou perto 
de voltar à ditadura, 
afi rma NYT  MUNDO/A7

Guarujá adere ao 
Pacto Meu Município 
pelos ODS CIDADES/A3

EXCELÊNCIA EDUCACIONAL

O verão 2024/2025 foi o sexto mais quente no país desde 1961                     BRASIL/A7

NAIR BUENO/DL

Exportadores 
espanhóis 
visitam Porto
Uma comissão formada por 15 dos 
maiores exportadores de frutas da 
região da Extremadura, na Espa-
nha, esteve essa semana em San-
tos, para conhecer a estrutura e o 
padrão de logística e armazena-
gem de carga da Transbrasa. Eles 
visitaram o terminal, com des-
taque para a área de contêineres 
reefer, que mantém as cargas pe-
recíveis refrigeradas durante todo 
o processo logístico, fundamental 
para que as frutas espanholas che-
guem frescas aos consumidores 
brasileiros. CIDADES/A4

PADRÃO DE LOGÍSTICA

DIVULGAÇÃO 
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Vila Pantanal  
Justiça 

determina 
multa diária 
à Prefeitura 

de Santos

A juíza da 3ª Vara da Fa-
zenda de Santos, Ariana 

Consani Brejão Degregó-
rio Gerônimo, em deci-

são proferida no último 
dia 18, deu cumprimento 

à sentença do processo 
envolvendo uma ação 
civil pública  contra a 
Prefeitura de Santos, 

aplicando multa diária de 
R$ 2 mil pelo não cum-

primento do processo de 
regularização e urbani-
zação da Vila Pantanal. 

Até a presente data, o 
Município não foi inti-

mado do teor da decisão. 
A questão vem sendo 

acompanhada desde o 
ano passado pelos leito-
res do Diário. A regulari-
zação visa dar dignidade 

a centenas de famílias 
que residem próximas à 
entrada de Santos e ação 

foi interposta pelo pro-
motor público Adriano 

de Souza, com aval da 
Procuradoria Geral de 

Justiça do Estado.
CIDADES/A3
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CHARGE

H
á momentos na história em que um líder 
precisa surgir para restaurar a ordem, 
enfrentar os desafios e garantir que o pro-
gresso continue. E, em Cubatão, Indimá-
rio se consolidou como esse símbolo de 

transformação!
Depois do estrondoso sucesso de sua primeira aven-

tura na Vila dos Pescadores, onde desafiou um passado 
de descaso e salvou o bairro das garras de sua maior 
adversária, Indimário agora encara um novo desafio. Um 
enigma ainda maior, uma batalha onde forças ocultas 
tentam impedir que a justiça prevaleça.

O que vem por aí? Que segredos ainda precisam ser 
revelados? Indimário está prestes a encarar sua missão 
mais arriscada até agora, e apenas aqueles que estiverem 
atentos aos próximos capítulos conhecerão o desfecho 
dessa história.

Fica a expectativa: qual será o próximo grande obs-
táculo a ser superado? Que novas conquistas Indimário 
trará para nossa cidade? Uma coisa é certa: onde houver 
injustiça, onde o progresso for ameaçado, lá estará ele, 
pronto para agir.

A história continua, e o trabalho por Cubatão segue 
firme!

* Ademário Oliveira, ex-prefeito de Cubatão

O retorno de 
Indimário

Deixa mais quenti-
nho.

Cristiano Gonçalves, sobre 
Estudo revela que 97% dos 
ninhos de aves do litoral já 
são feitos de plásticos. 

Se não ouvem nem os 
cientistas, provavel-
mente irão ignorar a 
taróloga!

Salvador Oliveira, sobre Ta-
róloga alerta sobre invasão 
do mar. 

Que prazer inenarrá-
vel ver esse chorume 
começar a pagar 
pelos seus crimes.

Paulo Avila, sobre Por una-
nimidade, Bolsonaro vira 
réu por tentativa de golpe. 

POST
IMPRESSO
Este espaço é destinado a você, 
leitor-internauta, para reclamar, 
comentar, sugerir, interagir... sobre 
seu bairro, sua cidade, nossas 
matérias, enfi m, ele foi desenvol-
vido com o objetivo de ser a voz da 
população. Só há um pedido: que 
atentem às palavras. As expres-
sões ofensivas - que não sugerem 
melhorias à população - não 
poderão ser publicadas devido à 
nossa função pública. Comente 
em nossas redes sociais.

 D A Associação de Pais e Amigos dos Autistas (Apaag), entidade parceira da Prefeitura de Guarujá, realizará na próxima quarta-
feira (2)um evento para celebrar o Dia Mundial de Conscientização do Autismo. A ação acontecerá em frente ao letreiro ‘Eu amo 
Guarujá’, na Praia de Pitangueiras (Avenida Marechal Deodoro da Fonseca, 4),  das 9 às 11 e das 13 às 15 horas. Cerca de 300 crianças 
da Apaag participarão da dinâmica, que terá brincadeiras e jogos de futebol e vôlei adaptados. Serão disponibilizados, ainda, lanches 
e cadeiras anfíbias, para permitir que os pequenos tomem banho de mar. 

DIVULGAÇÃO/PMG

Apaag realiza evento alusivo ao 
autismo na próxima semana

IMAGEM DO DIA

Anuncie: 

(13) 99149-7354 

A leitura 
na medida 
certa.
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 A Praia Grande registrou um 
crescimento de 25% na conces-
são de novos alvarás para cons-
trução civil nos primeiros três 
meses de 2025. Em números 
absolutos, no período entre os 
dias 2 de janeiro e 15 de mar-
ço, a Prefeitura expediu 60 au-
torizações para construção de 
novos prédios comerciais e re-
sidenciais. Essas obras corres-
pondem a uma área a ser cons-
truída que soma 77.597 metros 
quadrados. No mesmo período 
do ano passado, Praia Grande 
autorizou o início de 48 novas 
construções. E os maiores veto-
res de crescimento da constru-
ção civil são os bairros Caiçara 
e Maracanã. O Caiçara abriga a 
maioria dos futuros empreen-
dimento para uso residencial, 
enquanto os novos imóveis co-
merciais serão erguidos priori-
tariamente no Maracanã.

“A grande expansão no mer-
cado imobiliário de Praia Gran-
de é algo fantástico. Nota-se 
nitidamente que a cada dia au-
menta o número de novos pré-
dios de condomínios. E um fato 
interessante é a altura, o núme-
ro de apartamentos cada vez 

PG tem salto de 25% em alvarás para construções

De 2 de janeiro e 15 de março, a Prefeitura expediu 60 
autorizações para construção de novos prédios

DIVULGAÇÃO

maior. Evidentemente que isso 
aquece a economia, movimen-
ta segmentos importantes”, sa-
lienta o presidente do Conse-
lho Regional dos Corretores de 
Imóveis do Estado (Creci-SP), 
José Augusto Viana Neto.

Só nos primeiros 50 dias 
úteis deste ano, a Prefeitura en-
tregou 331 novas cartas de ha-
bitação, o chamado “habite-se”. 
Isso significa quase 7 aparta-
mentos ou casas recém cons-
truídos e devidamente auto-
rizados a receber moradores a 
cada dia.

“Para os corretores de imó-
veis é extremamente interes-
sante, assim como para os es-
critórios de engenharia, de 
arquitetura. E isso faz com que 
Praia Grande se torne uma ci-
dade muito interessante para 
os investidores, sobretudo de 
fora”, completa Viana Neto.

E a maior obra privada em 
andamento no Município é o 
Shopping Center Vilamar, no 
bairro Mirim. O conjunto terá 
300 lojas, praça de alimenta-
ção para 1.500 pessoas e esta-
cionamento com 1.900 vagas. 
O destaque deve ser o cinema 

dor da Cidade que viu crescer 
ao longo dos últimos 50 anos 
como morador e profissional-
mente, após suceder o pai na 
imobiliária da família, o presi-
dente do Creci-SP chama aten-
ção para falhas recentes na in-
fraestrutura urbana.

“Estamos criando núcleos 
de aglomeração acima da capa-
cidade da infraestrutura local. 
Já não se encontra mais lugar 
para estacionar em nenhuma 
via pública dos principais bair-
ros, mesmo fora da temporada 
e dos finais de semana prolon-
gados. Os comércios de frente 
para o mar não têm absoluta-
mente nenhuma vaga. Isso cria 
uma dificuldade para aqueles 
que frequentam a Cidade, que 
não têm uma disponibilidade 
de lojas, restaurantes e servi-
ços de frente para a praia. Há 
muitos anos, deixou de ser in-
teressante ter qualquer tipo de 
comércio de frente para o mar”, 
alerta Viana Neto.

O presidente do Creci-SP 
também cita a necessidade de 
melhorias na segurança públi-
ca e de adaptação das redes de 
água e esgoto a fim de aten-

ODS: Guarujá 
adere a Pacto 

 A Guarujá aderiu ao Pacto 
pelo Desenvolvimento Susten-
tável – Meu Município pelos 
Objetivos de Desenvolvimento 
Social (ODS), promovido pelo 
Governo Federal. A iniciativa 
visa fortalecer o compromisso 
nacional com a implementa-
ção da Agenda 2030 – um pla-
no global de ação estabelecido 
pela ONU, que inclui objetivos 
e metas para serem cumpridos 
pelos países. O Município terá 
acesso a um pacote de benefí-
cios que consiste em ferramen-
tas de planejamento e gestão, 
formações e capacitações téc-
nicas, além de um mapa das 
principais linhas de financia-
mento direcionadas ao desen-
volvimento sustentável. (DL)

Cidades

 A A juíza da 3ª Vara da Fazen-
da de Santos, Ariana Consani 
Brejão Degregório Gerônimo, 
em decisão proferida no últi-
mo dia 18, deu cumprimento 
à sentença do processo envol-
vendo uma ação civil pública 
(1009457-75.2018.8.26.0562) 
de obrigação de fazer, movi-
da pelo Ministério Público do 
Estado de São Paulo (MP-SP), 
contra a Prefeitura de Santos, 
aplicando multa diária de R$ 
2 mil pelo não cumprimento 
do processo de regularização 
e urbanização da Vila Panta-
nal. Até a presente data, o Mu-
nicípio não foi intimado do 
teor da decisão.

A questão vem sendo 
acompanhada desde o ano 
passado pelos leitores do Diá-

rio. A regularização visa dar 
dignidade a centenas de fa-
mílias que residem próximas 
à entrada de Santos e ação foi 
interposta pelo promotor pú-
blico Adriano de Souza, com 
aval da Procuradoria Geral de 
Justiça do Estado. 

O Tribunal de Justiça do Es-

tado (TJE-SP) já determinou a 
regularização urbanística da 
ocupação, com emissão da 
respectiva Carta de Regula-
mentação Fundiária (CRF). A 
ação visa responsabilização 
do Município pelo fato de ter 
deixado de adotar providên-
cias inerentes ao seu poder de 
polícia para coibir as invasões.

Salienta que, já no ano se-
guinte à ocupação (1998), a 
Administração Pública pro-
meteu urbanizar e regularizar 
referida área, solucionando o 
passivo ambiental e oferecen-
do moradia digna aos seus 
ocupantes – boa parte forma-
da por crianças e idosos.  

Da mesma forma, visa à 
condenação da Companhia 
de Habitação da Baixada San-
tista (Cohab-Santista) à obri-
gação de disponibilizar, para 
as famílias que serão remo-
vidas da área, a inserção no 
programa habitacional de in-
teresse social e às respecti-
vas unidades habitacionais no 
prazo de três anos a contar da 
emissão da CRF pela munici-

palidade.

ADVOGADA.

A advogada popular Gabriela 
Ortega acompanha o drama e 
esteve, junto com Ana Bernar-
da, liderança da Vila Pantanal, 
em reunião no Ministério Pú-
blico do Estado de São Paulo 
(MP-SP) esta semana.  

“A Prefeitura ignora deci-
são judicial e condena mil fa-
mílias da Vila Pantanal a vi-
verem no esgoto. Enquanto 
ostenta obras de grande re-
percussão, como o Parque Va-
longo, condena pelo menos 
mil famílias a viverem em 
condições sub-humanas, cer-
cados por esgoto a céu aberto. 
Essa é a realidade da Vila Pan-
tanal”, afirma Gabriela.

A advogada completa re-
velando que nas reuniões en-
tre a comunidade, o MP-SP 
e Prefeitura, “o que se vê são 
respostas evasivas, esvazia-
das de qualquer compromis-
so real. Quando muito, o po-
der público propõe medidas 
paliativas, insuficientes para 

Vila Pantanal: Justiça determina 
multa diária à prefeitura de Santos

DIGNIDADE. Multa diária é pelo não cumprimento do início de processo de regularização e urbanização da comunidade

enfrentar um problema que 
se arrasta há quase três dé-
cadas”.

Ana Bernardo disse à Re-
portagem que entregou na 
reunião um abaixo assinado 
com as seguintes reivindica-
ções: coleta de lixo eficiente, 
limpeza e manutenção do es-
goto, criação de esgoto plu-
vial, pavimentação, constru-
ção das tampas das caixas de 
esgoto na rede do CET e “cria-
ção de uma quadra poliespor-
tiva garantindo às crianças o 
mínimo de cultura e lazer, 
conforme estabelece o Esta-
tuto da Criança e do Adoles-
cente (ECA)”.

A situação da comunidade 
foi tema de várias reportagens 
do Diário.  As pessoas espe-
ciais são as que mais sofrem 
por falta de mobilidade. Há di-
ficuldades de acesso até para 
o corpo de bombeiros e am-
bulâncias do Serviço de Aten-
dimento Móvel de Urgência 
(SAMU)

Ana Bernarda, que tam-
bém se locomove por inter-

médio de uma cadeira de 
rodas, só que motorizada, ex-
plica que as vielas estreitas e 
sem sol, calçamento irregular, 
iluminação pública precária, 
sistema de esgoto insuficiente 
e outros problemas urbanos 
fazem com que a Vila seja to-
talmente insalubre. 

PREFEITURA. 

Procurada, a Administração 
explica que a urbanização da 
Vila Pantanal requer profunda 
remodelação do tecido urba-
no e a necessidade de cons-
trução de unidades habitacio-
nais para reassentamento das 
famílias, uma vez que a área 
é cortada por cursos d´água 
que compõem a bacia do Rio 
Lenheiros, que são altamente 
suscetíveis a inundações. 

Por este entendimento, a 
Prefeitura vem buscando fon-
tes de custeio para reurbani-
zação do local, contemplando 
a regularização fundiária e ur-
banística do território. 

Diz que aguarda a análise 
do Ministério das Cidades do 

Projeto de Reurbanização do 
núcleo, encaminhado no úl-
timo dia 21 (inserido na etapa 
2025 do Novo PAC), que pre-
vê a melhoria da qualidade 
de vida e redução de riscos 
dos moradores do local, com 
a substituição de habitações 
precárias e insalubres por mo-
radias de melhor qualidade. 

A proposta conta com 
acesso a saneamento básico, 
eletricidade, água potável, in-
fraestrutura adequada, mo-
bilidade acessível e segura, 
consolidação das edificações 
passíveis de regularização 
fundiária. Vale lembrar que a 
primeira tentativa de aprova-
ção junto ao Governo Federal 
desta proposta foi em 2023.

Por fim, diz que paralela-
mente a isso, no último dia 
6, atendendo a uma solicita-
ção do Ministério Público Es-
tadual, a Administração Mu-
nicipal realizou uma reunião 
na UME 28 de Fevereiro com 
os moradores da região para 
esclarecimentos sobre o anda-
mento das ações. (Carlos Ratton)

der corretamente essa nova de-
manda de uma população que 
cresce rapidamente. Na avalia-
ção de Viana Neto, negligenciar 
essa questão pode afetar nega-
tivamente a qualidade de vida 
dos praiagrandenses e prejudi-
car a imagem da cidade.

“Tivemos na última tempo-
rada uma crise sanitária muito 
forte. Enfrentamos uma situa-
ção perigosa que repercutiu em 
todo o território nacional de 
forma muito negativa. Tivemos 
uma virose que se alastrou para 
a Cidade toda e o esgoto que 
voltou da rede para as bocas-
-de-lobo, para as ruas, com va-
zamento nas calçadas, depois 
escorrendo pela sarjeta em vá-
rios pontos. E a Sabesp não deu 
conta de resolver rapidamente. 
O atendimento médico ficou 
congestionado, as farmácias fi-
caram sem remédio”, critica o 
presidente do Creci-SP.

RESPONSABILIDADE DA 

PMPG.

Diante da rápida mudança de 
cenário nas últimas três dé-
cadas, Viana Neto conside-
ra fundamental que a Prefei-
tura aprimore as ferramentas 
de planejamento. Leia o texto 
completo no site. (Nilson Rega-

lado)

com capacidade para mil es-
pectadores.

Localizado na Avenida Pre-
sidente Kennedy com as ruas 
Álvaro dos Santos e Primeiro 
de Janeiro, o empreendimento 
terá área construída de 156.333 
metros quadrados. O novo sho-
pping será entregue ainda este 
ano e deve gerar cinco mil em-
pregos, incluindo os postos de 
trabalho durante a construção.

“Todos sabemos que Praia 
Grande é uma cidade muito 
agradável, que tem boa quali-
dade de vida, muito bem con-
servada, limpa. A Prefeitura 
tem uma zeladoria exemplar”, 
exalta o presidente do Creci-SP.

ALERTAS E DANOS.

Porém, Viana Neto alerta para 
a necessidade de planejamento 
e equilíbrio. Profundo conhece-

 A A Prefeitura de Cubatão se 
prepara para os festejos co-
memorativos a mais um ano 
na história da cidade. Em 9 
de abril, Cubatão completa 
76 anos de emancipação po-
lítico-administrativa. E para 
marcar a data, a Administra-
ção Municipal está preparan-
do uma vasta programação 
com presença de artistas do 
quilate de Zé Neto & Cristia-
no, Ferrugem, Marcelo Falcão 
(ex-Rappa), Raí Saia Rodada e 
CPM 22. Para isso, os prepara-
tivos da grande estrutura pre-
vista para receber os festejos 
estão há duas semanas ocor-
rendo no Kartódromo Muni-
cipal, que será o cenário  dos 
cinco dias ininterruptos de 
grandes shows – de 5 a 9 de 

Cubatão: montagem da estrutura a todo vapor

Kartódromo se prepara para receber shows de aniversário

DIVULGAÇÃO

abril. Com abertura de atra-
ções locais a partir das 19h, 
os shows principais iniciam 
a partir das 21h.

De acordo com a organi-
zação, a estrutura prevê ten-
da gigante com 4 mil m², 10 
metros de altura, onde já foi 
montado o palco para rece-
ber imensa estrutura de som 
e iluminação. Haverá dois pai-
neis de led, um de cada lado, 
transmitindo os shows. Tam-
bém segue em ritmo acelera-
do a montagem da praça de 
alimentação com comercia-
lização de bebidas e lanches 
por empreendedores locais.

A entrada em todos os 
shows é gratuita para quem 
decidir curtir da pista espe-
cial. O Fundo Social de Soli-

dariedade estará arrecadan-
do alimentos não-perecíveis 
que poderão ser depositados 
em local adequado nos aces-
sos do Kartódromo e também 
na tenda do Píer. A doação é 
opcional.

A Prefeitura de Cubatão 
está preparando o Kartódro-
mo Municipal grande infraes-
trutura para atender a popu-
lação: banheiros  químicos 
espalhados pela festa, postos 
da Polícia Militar, Corpo de 
Bombeiros e de atendimento 
de emergência em saúde com 
ambulância. A abertura dos 
portões será 17h. O público 
poderá acessar o Kartódromo 
por duas entradas. Leia o tex-
to completo no site do Diário 

do Litoral. (DL)
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 A Santos foi uma das cida-
des reconhecidas com o Prê-
mio Excelência Educacional, 
do Governo do Estado, em ce-
rimônia realizada terça-feira 
(25) no Memorial da América 
Latina, na Capital. A conquista 
se deve à superação das me-
tas do Sistema de Avaliação 
de Rendimento Escolar do Es-
tado de São Paulo (Saresp) em 
2024 pelas unidades Barão do 
Rio Branco (Campo Grande), 
Cidade de Santos (Embaré), 
José Carlos de Azevedo Júnior 
(São Manoel), Padre Leonar-
do Nunes (Castelo), Lourdes 
Ortiz (Aparecida), Prof. Maria 
de Lourdes B. Bernal (Castelo), 
Pedro Crescenti (Rádio Clube), 
Pedro II (Ponta da Praia), Tere-
zinha de Jesus Pimentel (Mor-
ro São Bento) e Vinte e Oito de 
Fevereiro (Saboó).

O prêmio tem como cri-
tério o Índice de Excelên-

Santos recebe prêmio pelo 
desempenho de 10 escolas

Prêmio Excelência Educacional, do Governo do Estado, teve sua 
cerimônia realizada no Memorial da América Latina
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vencedoras no Prêmio Exce-
lência Educacional, que reco-
nheceu 1.171 unidades. O outro 
para as 100 cidades que obtive-
ram os melhores resultados na 
Avaliação de Fluência Leitora 
(72 prefeituras receberam am-
bas as premiações).

CERIMÔNIA.
A cerimônia contou com go-
vernador Tarcísio de Freitas; 
secretário estadual da Educa-
ção, Renato Feder; autorida-
des municipais e representan-
tes de instituições. “O que tem 
de mais moderno em termos 
de política social? O que pode 
ser mais definitivo quando a 
gente pensa em superação da 
pobreza? A resposta é o inves-
timento na primeira infância. 
É pensar nas ferramentas para 
preparar esses jovens para o 
futuro. Aqueles municípios 
que têm os melhores resul-
tados em termos de alfabe-
tização são também os com 
melhores resultados nas ava-
liações do ensino médio. A cor-
relação é perfeita. Está claro 
qual caminho devemos seguir: 
a alfabetização”, destacou. (DL)

cia Educacional (IEE), basea-
do nos resultados do Saresp. 
Cada escola tinha uma meta 
individual, considerando evo-
lução de notas, complexidade 
da unidade, tamanho, vulne-

rabilidade social e se integra o 
regime de ensino em tempo 
parcial ou integral.

Foram concedidos dois ti-
pos de premiação: um para 
442 municípios com escolas 

 A A Comissão Econômica 
para a América Latina e o Cari-
be (Cepal), órgão da Organiza-
ção das Nações Unidas (ONU), 
publicou no dia 12 de março 
último seu Informe portuário 
2023-2024, no qual confirma o 
Porto de Santos como o maior 
da América Latina. A publica-
ção toma por base os dados de 
movimentação de contêineres 
relativos a 2023.

De acordo com a Cepal, o 
Porto de Santos é o primei-
ro da América Latina, com a 
movimentação de 4,3 milhões 
de TEU (medida padrão para 
contêineres). O dado conside-
ra apenas o porto público, não 
o complexo portuário como 
um todo.

Na lista da Cepal de maio-
res portos da América Latina, 
em segundo lugar vem Man-
zanillo (México), com 3,7 mi-
lhões de TEU. Em seguida, Car-
tagena (Colômbia), com 3,3 

Porto é o maior da 
América Latina

milhões; Callao (Peru), com 
2,8 milhões e Manzanillo, no 
Panamá, com 2,6 milhões. Co-
lon, também do Panamá, está 
em 13º no ranking, com 1,4 mi-
lhão de TEU em 2023.

Na costa leste da América 
do Sul, o porto que aparece em 
2º na estatística da Cepal é Bue-
nos Aires (12º no geral), com 1,4 
milhão de TEU). No Brasil, o 2º 
da lista é Itajaí, considerando 
apenas os dados do terminal 
privado Portonave, com 1,3 mi-
lhão de TEU.

Para o presidente da APS, 
Anderson Pomini, o Cepal vem 
confirmar o que o setor mun-
dial já sabe há anos: “Também 
somos o mais importante do 
Hemisfério Sul, se considerar-
mos todos os tipos de carga. 
E estamos trabalhando para 
crescer ainda mais, com obras 
de infraestrutura e novos ar-
rendamentos, como o Tecon 
Santos 10”. (DL)

 A Uma comissão formada 
por 15 dos maiores exporta-
dores de frutas da região da 
Extremadura, na Espanha, 
esteve essa semana em San-
tos, para conhecer a estru-
tura e o padrão de logística 
e armazenagem de carga da 
Transbrasa. Eles visitaram 
o terminal, com destaque 
para a área de contêineres 
reefer, que mantém as car-
gas perecíveis refrigeradas 
durante todo o processo lo-
gístico, fundamental para 
que as frutas espanholas 
cheguem frescas aos con-
sumidores brasileiros.

Miguel Angel Bernet, 
presidente da Associação 
dos Fruticultores da Extre-
madura, salientou a impor-
tância dos elevados padrões 
de qualidade mantidos pela 

Exportadores de 
frutas espanhóis 
visitam terminal 

PORTO DE SANTOS. Comissão formada por 15 dos maiores 
exportadores de frutas da Espanha visitou a Transbrasa

Eles receberam explicações sobre os procedimentos alfandegários e de inspeção 
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Transbrasa para que as fru-
tas desembarcadas dos na-
vios cheguem aos distribui-
dores.

“A exportação de fru-
tas exige cuidados em to-
das as etapas do processo, 
especialmente após a en-

trada no país importador. 
Aqui vemos que a Trans-
brasa mantém o produto 
em condições ideiais para 
passar pelas inspeções do 
Ministério da Agricultura e, 
posteriormente, ser enca-
minhado aos mercados dis-
tribuidores”, elogia Bernet.

O CEO da Transbrasa, 
Bayard Umbuzeiro Neto, 
destacou a importância da 
chancela da Afruex aos pro-
cessos logísticos e de arma-
zenagem oferecidos pela 
empresa.

“Os europeus viram de 
perto a nossa estrutura e 
como é a rotina de libera-
ção e destinação das cargas. 
É muito importante que eles 
tenham a segurança de que 
a Transbrasa recebe no por-
to e entrega aos distribuido-

res as frutas frescas com a 
mesma qualidade com que 
elas saíram da Espanha”.

Além de conhecer o ter-
minal, eles receberam ex-
plicações sobre os procedi-
mentos alfandegários e de 
inspeção sanitária dos con-
têineres que chegam ao Bra-
sil.

Os espanhóis estão no 
Brasil para participar da 
Fruit Attraccion São Paulo, 
evento realizado há 15 anos 

na Europa e que está em sua 
segunda edição no Brasil. A 
Fruit Attraccion é referência 
mundial para produtores e 
exportadores de frutas e le-
guminosas.

“Os espanhóis são gran-
des fornecedores de frutas 
para o Brasil, com destaque 
para os cítricos, frutas ver-
melhas e os pêssegos. Va-
mos mostrar todo o proces-
so de excelência realizado 
na chegada, garantindo a 

qualidade para os consu-
midores”, explica Bayard. “É 
uma satisfação enorme para 
a Transbrasa ser a referência 
de qualidade em comércio 
exterior para os expositores 
da Fruit Attraccion”.

A Fruit Attraccion São 
Paulo foi realizada no São 
Paulo Expo & Convention 
Center de 25 a 27 de março, 
com 300 expositores e cerca 
de 12 mil visitantes de todo 
o mundo. (DL)

Espanhóis estão 
no Brasil para 
participar da 
Fruit Attraccion 
São Paulo, evento 
realizado há 15 
anos na Europa e 
que está em sua 
segunda edição 
no Brasil

 A A segurança nos três ce-
mitérios municipais - Filoso-
fia (Saboó), Paquetá e Areia 
Branca (Zona Noroeste) - foi 
reforçada com a instalação 
de 129 câmeras de monito-
ramento. O objetivo é dar 
maior tranquilidade aos vi-
sitantes e funcionários das 
unidades e prevenir o fur-
to de peças nas campas. Os 
equipamentos são contro-
lados pelo Centro de Con-
trole Operacional (CCO) da 
Prefeitura, no embasamen-
to do Paço Municipal (Cen-

Cidade reforça 
segurança nos 
cemitérios 

Instalação também moderniza o monitoramento, substituindo as câmeras por outras mais avançadas
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tro Histórico).
Além de ampliar, a insta-

lação também moderniza o 
monitoramento, substituin-
do as câmeras que opera-
vam antes por outras mais 
avançadas. O Cemitério do 
Paquetá tem agora 35, o da 
Filosofia recebeu 56 e o da 
Areia Branca, 38. 

Santos conta hoje com 
2.900 câmeras de monito-
ramento em funcionamen-
to. A meta da Prefeitura é 
ultrapassar 3,2 mil até o final 
deste ano. 

Prefeitura instalou 129 câmeras  
nos três cemitérios municipais 

AMPLIAÇÃO.
Para a expansão e moderni-
zação do parque de câme-
ras, a Prefeitura formalizou 
em maio de 2024 o maior 
contrato de tecnologia da 
história da Administração 
Municipal, no valor de R$ 

35,9 milhões, após a reali-
zação de licitação pública. 
A empresa vencedora foi a 
Net Telecom. As instalações 
estão sob supervisão do De-
partamento de Tecnologia 
da Informação e Comunica-
ções (Detic).

Na quinta-feira (20), o 

sistema de câmeras do CCO 
mostrou sua eficácia. Dois 
homens foram detidos por 
invasão no Cemitério da 
Areia Branca por conta do 
alarme automático progra-
mado em equipamentos que 
já haviam sido instalados.

As equipes no CCO foram 

alertadas imediatamente e 
acionaram a Guarda Civil 
Municipal (GCM). Enquan-
to a guarnição se dirigia ao 
local, os invasores seguiram 
monitorados pelas imagens. 
A rápida ação impediu que 
qualquer material fosse le-
vado. (DL)
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 A Trabalhadores da Petro-
bras realizaram na quarta-
-feira (26) uma greve de ad-
vertência de 24 horas, em 
protesto contra a redução 
do teletrabalho de três para 
dois dias da semana a partir 
de abril, além de outras rei-
vindicações. 

De acordo com a Fede-
ração Única dos Petroleiros 
(FUP), o movimento teve 
início nesta madrugada nas 
unidades operacionais, com 
corte na rendição dos grupos 
de turnos e adesão, pela ma-
nhã, dos trabalhadores do re-
gime administrativo.

A categoria pede “a sus-
pensão da agenda de mudan-
ças unilaterais no teletraba-
lho” e a garantia de valores 
integrais na participação nos 
lucros e resultados (PLR). Os 
trabalhadores relatam corte 

de 31% na PLR e comparam 
que “os acionistas recebem 
207% do lucro líquido”.

Além disso, a categoria co-
bra avanços na pauta aprova-
da nas assembleias, como a 
recomposição dos efetivos, 
um só plano de cargos e sa-
lários para todo o Sistema Pe-
trobras, melhores condições 
de trabalho e segurança para 
os contratados e fim dos pla-
nos de equacionamento da 
Fundação Petrobras de Segu-
ridade Social (Petros). “O que 
a gente quer é destravar as 
mesas. Por isso é que é uma 
greve de advertência, uma 
greve de alerta, uma greve 
para a gente conseguir dar 
um freio de arrumação, por-
que este ano a gente ainda 
vai iniciar o Plano de Cargos”, 
explicou a diretora da FUP, 
Cibele Vieira. (AB)

Petroleiros param por 
24h contra mudanças

NOTAS

 A A Embraer e empresas ja-
ponesas do setor aéreo am-
pliaram parcerias durante a 
viagem do presidente Luiz 
Inácio Lula da Silva àquele 
país. Foi concretizada a ven-
da de 20 jatos, negócio que 
renderá cerca de R$ 10 bi-
lhões à companhia brasileira, 
e avançaram também trata-
tivas para o uso de um com-
bustível à base de etanol para 
aeronaves, o que poderá be-
neficiar o agronegócio brasi-
leiro e, em especial, a indús-
tria sucro-energética do país.

Progrediu também para a 
negociação para a construção 
do chamado “carro do futu-
ro” – o eVTOL, uma aeronave 

elétrica de decolagem e pouso 
vertical (eVTOL) desenvolvi-
da pela Embraer em parceria 
com empresas estrangeiras.

Na viagem que faz ao Ja-
pão, a comitiva brasileira 
anunciou, nesta quarta-fei-
ra (26), a compra, pela All 
Nippon Aiways (ANA), de 15 
aeronaves E-190. A princi-
pal empresa aérea japone-
sa informou que pretende 
adquirir, ainda, outras cinco 
aeronaves – contratos que 
renderão, à Embraer, cerca de 
R$ 10 bilhões. Parceria servirá 
como uma espécie de chan-
cela para que novas vendas 
sejam feitas a outros países. 
(AB)

Brasil e Japão fecham 
venda de jatos

 D Dados fazem parte 
da pesquisa Gestão do 

Território 2024, divulgada 
na quarta-feira (26) pelo 

Instituto Brasileiro de 
Geografi a e Estatística 

(IBGE)

FERNANDO FRAZÃO/AGENCIA BRASIL 

 A Brasília, Rio de Janeiro e São Paulo lideram o ran-
king de cidades com maior poder de influência nas 
gestões pública e empresarial, ou seja, essas cidades 
concentram o maior número de empresas e órgãos 
públicos capazes de tomar decisões que influenciam 
municípios espalhados pelo país.

A constatação faz parte da pesquisa Gestão do 
Território 2024, divulgada nesta quarta-feira (26) pelo 
Instituto Brasileiro de Geografia e Estatística (IBGE).

Para estimar a capacidade de influência de gestão 
empresarial de cada cidade, os pesquisadores analisa-
ram o número de sedes de empresas que os municí-
pios possuem e quantas filiais em outros municípios 
estão ligadas a essas sedes.

Um exemplo citado é o do banco Bradesco, 
que tem sede em Osasco, na re-
gião metropolitana de São Pau-
lo, e agências em praticamente 
todo o país. De acordo com o 
IBGE, isso representa que de-
cisões tomadas em Osasco in-
fluenciam diretamente outras 

tantas cidades.
Já para medir a influência na gestão política, o 

IBGE investigou a presença nos municípios de insti-
tuições públicas das esferas federal e estadual.

As instituições federais consideradas foram o Ins-
tituto Nacional do Seguro Social (INSS), Ministério do 
Trabalho e Emprego, Secretaria da Receita Federal, 
Justiça (do Trabalho, Federal e Eleitoral) e o próprio 
IBGE. No âmbito estadual, foram consideradas as se-
cretarias estaduais de Educação e Saúde.

O IBGE classificou os municípios que têm algum 
grau de influência como centros de gestão. Entraram 
nessa classificação 2.176 cidades, o que representa 
39,1% dos 5.570 municípios brasileiros.

Para o pesquisador Marcelo Paiva da Motta, da 
gerência de Redes e Fluxos Geográficos, a pesquisa 
identifica um padrão espacialmente concentrado nas 
maiores hierarquias urbanas, que são aquelas cidades 
que têm muito poder de atração, como São Paulo, Rio, 
Brasília e as capitais. “As redes empresariais tendem 
a seguir a distribuição de renda e de dinheiro no país 
como todo, que é concentrado no Sudeste”. (AB)

Brasília, Rio e São Paulo 
lideram ranking de 
cidades mais infl uentes

Essas cidades 
concentram o 
maior número 
de empresas e 
órgãos públicos 
capazes de tomar 
decisões 

Fique 
ligado  

 D Lula também comentou sobre as tratativas com o Japão para 
acelerar a abertura do mercado para a carne bovina brasileira

RICARDO STUCKERT

Lula: taxas 
prejudicam 
os próprios 
EUA
ENTREVISTA NO JAPÃO. “O que o 
presidente Trump precisa é medir as 
consequências dessas decisões”, disse

A
o encerrar uma visita ao 
Japão, na manhã de quin-
ta-feira (27) no país asiáti-
co, o presidente Luiz Iná-
cio Lula da Silva concedeu 

uma entrevista a jornalistas e foi ques-
tionado sobre o anúncio, mais cedo, 
pelo presidente dos Estados Unidos, 
Donald Trump, de uma nova sobre-
taxa de 25%, desta vez sobre os carros 
importados. A medida é a mais nova 
tarifa imposta pelo novo governo dos 
EUA no comércio internacional. 

“O que o presidente Trump precisa 
é medir as consequências dessas deci-
sões. Se ele está pensando que toman-
do essa decisão de taxar tudo aquilo 
que os Estados Unidos importam [vai 
ajudar], eu acho que vai ser prejudicial 
aos Estados Unidos. Isso vai elevar o 
preço das coisas, e pode levar a uma in-
flação que ele ainda não está perceben-
do”, disse Lula.

“Os EUA importam muito carro ja-
ponês e tem muitas empresas japo-
nesas produzindo carro lá. Eu, sin-
ceramente, não vejo o benefício de 
aumentar em 25% os carros compra-
dos do Japão. A única coisa que eu sei 

é que vai ficar mais caro para o povo 
americano comprar. E esse mais caro 
pode resultar no aumento da inflação, 
e esse aumento da inflação pode signi-
ficar aumento de juros, e aumento de 
juros pode significar contenção da eco-
nomia”, acrescentou.

O presidente brasileiro confirmou 
que seu governo vai recorrer à Organi-
zação Mundial do Comércio (OMC) para 
tentar reverter uma outra tarifa impos-
ta pelos EUA, a mais prejudicial ao Brasil 
até agora, que é a de 25% sobre a impor-
tação de aço e alumínio.

“Da parte do Brasil, ele [Trump] ta-
xou o aço brasileiro do Brasil em 25%. 
Temos duas decisões a fazer. Uma é re-
correr na Organização Mundial do Co-
mércio, e nós vamos recorrer. A outra 
é a gente sobretaxar os produtos ame-
ricanos que nós importamos, colocar 
em prática a lei da reciprocidade”, disse 
o presidente.

Segundo Lula, essa medida só será 
colocada em prática caso a queixa na 
OMC não seja eficaz para provocar uma 
negociação entre os dois países. O pre-
sidente voltou a lembrar que o fluxo 
comercial entre Brasil e EUA é ligeira-

mente favorável aos norte-americanos, 
e defendeu que as condições para o li-
vre-comércio mundial prevaleçam. 

“Estou muito preocupado com o 
comportamento do governo america-
no com essa taxação de todos os pro-
dutos, de todos os países. No fundo, o 
livre comércio é o que está sendo pre-
judicado. Estou preocupado porque o 
multilateralismo está sendo derrota-
do e estou preocupado porque o presi-
dente americano não é xerife do mun-
do, ele é apenas presidente dos Estados 
Unidos”, criticou.

Lula também comentou sobre as 
tratativas com o Japão para acelerar a 
abertura do mercado para a carne bo-
vina brasileira, uma demanda histórica 
do setor. Mais cedo, o primeiro-ministro 
japonês, Shigeru Ishiba, informou sobre 
o envio de uma missão oficial para dar 
prosseguimento aos protocolos de libe-
ração sanitária.

“Temos que respeitar a decisão japo-
nesa, cada país tem um critério. O que 
eu ouvi do primeiro-ministro é que ele 
vai, o mais rápido possível, mandar os 
especialistas dele para analisar o reba-
nho brasileiro”. (AB)

SÃO SEBASTIÃO 2ª Vara Cível SEGUNDA VARA DA COMARCA DE SÃO SEBASTIÃO Fórum de São Sebastião - Comarca de São Sebastião  
EDITAL DE CITAÇÃO PRAZO DE 30 DIAS,expedido nos autos da Ação de Usucapião,PROCESSO Nº1004420-50.2022.8.26. 
0587 O(A) MM.Juiz(a) de Direito da 2ªVara Cível,do Foro de São Sebastião,Estado de São Paulo,Dr(a).Guilherme Kirschner, na 
forma da Lei,etc.FAZ SABER aos réus ausentes,incertos,desconhecidos,eventuais interessados, bem como seus cônjuges e/ou 
sucessores, que Francisco Eduardo Camargo ajuizou(ram) ação de USUCAPIÃO, objetivando o imóvel situado na Avenida 
Deble Luiza Derani 280 casa 03,Praia da Baleia-São Sebastião/SP,com área total de 586,34m2,cadastrado nº3133.121.5446. 
0050.0000, alegando posse mansa e pacífica no prazo legal. Estando em termos, expede-se o presente edital para citação dos 
supramencionados para, no prazo de 15 (quinze) dias úteis, a fluir após o prazo de 30 dias. Não sendo contestada a ação, o réu 
será considerado revel, caso em que será nomeado curador especial. Será o presente edital, por extrato, afixado e publicado na 
forma da lei. NADA MAIS. Dado e passado nesta cidade de Sao Sebastiao, aos 19 de março de 2025 

EDITAL PARA CONHECIMENTO DE TERCEIROS,EXPEDIDO 
NOS AUTOS DE INTERDIÇãO DE Sandra Maria Nubie, REQUE-
RIDO POR Paulo Laurentino Melo - PROCESSO Nº1008039-
56.2024.8.26.0477. O(A) MM. Juiz(a) de Direito da 2ª Vara de 
Família e Sucessões, do Foro de Praia Grande, Estado de São 
Paulo, Dr(a). Wilson Julio Zanluqui, na forma da Lei, etc. FAZ SABER 
aos que o presente edital virem ou dele conhecimento tiverem que, 
por sentença proferida em 11 de setembro de 2024, foi decretada a 
INTERDIÇÃO de SANDRA MARIA NUBIE, CPF 809.539.308-82, 
declarando-o(a) incapacidade RELATIVA para todos os atos de 
cunho econômico e patrimonial de exercer pessoalmente os atos da 
vida civil e nomeado(a) como CURADOR(A), em caráter DEFINI-
TIVO, o(a) Sr(a). Paulo Laurentino Melo, CPF nº 041.647.088-24. O 
presente edital será publicado por três vezes, com intervalo de dez 
dias, e afixado na forma da lei.NADA MAIS. Dado e passado nesta 
cidade de Praia Grande, aos 20 de fevereiro de 2025. 

SINDICATO DOS TRABALHADORES NO MAGISTÉRIO. E NA EDUCAÇÃO MUNICIPAL DE 
SÃO VICENTE. CNPJ 13.154.145/0001-99. EDITAL DE CONVOCAÇÃO DE ASSEMBLEIA 
GERAL EXTRAORDINÁRIA. O Sindicato dos Trabalhadores no Magistério e na Educação Municipal de São 
Vicente – SINTRAMEM SV - entidade sindical de primeiro grau no sistema Confederativo representativo da categoria 
profissional do Magistério da Prefeitura Municipal de São Vicente, Professores Substitutos de Educação Básica I, 
Professor Substituto de Educação Básica II, Professor Titular de Educação Básica I, Professor Titular de Educação 
Básica II, Coordenador Pedagógico, Assistente de Direção, Diretor de Escola, Supervisor de Ensino, Auxiliar 
Operacional da Educação I, Auxiliar Operacional da Educação II, Inspetor de alunos e Monitor de transporte escolar, 
por seu presidente abaixo assinado, no uso de suas atribuições legais e estatutárias, CONVOCA os Trabalhadores da 
Educação Municipal de São Vicente, sindicalizados e não sindicalizados, para Assembleia Geral Extraordinária no dia 
28 (vinte e oito) de março de 2025, às 18h30 em primeira chamada e ou às 19h em segunda chamada, a ser realizada 
na Praça Bernardino de Campos, nº 180, centro - São Vicente/SP, para deliberar sobre os seguintes assuntos: Pauta 
do dia: A- aprovação ou rejeição de uma eventual nova proposta salarial; B- autorização 
da assembleia para deflagração de greve; C- estado de greve; D- Assuntos gerais. 

São Vicente, 26 de março de 2025. 
Roberto Ciccarelli Filho. 

Presidente

OPEN MALL SÃO VICENTE S/A
CNPJ nº 46.169.220/0001-44

EDITAL DE CONVOCAÇÃO - ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA
Ficam V.Sas. convocadas para a Assembleia Geral Ordinária do Open Mall São Vicente S.A., inscrita 
no CNPJ 46.169.220/0001-44, de acordo e nos termos do Artigo 8º do Estatuto Social e parágrafo 
único do artigo 121 da Lei 6404/76, a qual será realizada em 23 de abril de 2025, quarta-feira, 
às 14:30 horas através de videoconferência (link e dados para acesso abaixo), a fim de deliberar 
sobre a seguinte ordem do dia: (I) Aprovação de Contas Exercício 2024; (II) Previsão de Resultados 
2025; (III) Comercialização; e (IV) Outros Assuntos de Interesse. As demonstrações financeiras 
encontram-se desde já disponíveis na sede da Companhia. Informamos que V.Sas. poderão se fazer 
representar por Procurador, especialmente constituído para tal ato por meio de Procuração com firma 
reconhecida. Neste aspecto, a Administradora se dispõe a representar V.Sas. mediante fornecimento 
de Procuração, bem como, voto por escrito de cada ordem do dia. Dados para acesso a videoconferência 
- Zoom: https://us02web.zoom.us/j/89902605501?pwd=bh5Qu6kEMPu1EtSon7HqHtZmSffN86.1 - 
ID da reunião: 899 0260 5501 - Senha: 162614. A Administração.

Anuncie: 

(13) 99149-7354 
publicidade@diariodolitoral.com.br

SINDICATO DOS ESTIVADORES DE SANTOS
SÃO VICENTE, GUARUJÁ E CUBATÃO  

Av. Conselheiro Nébias, 36 - Paquetá-Santos/SP - Cep.: 11015-000
CNPJ 58.200.700/0001-00 Fone: (13)2202-4832

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
ASSEMBLÉIA GERAL ORDINÁRIA

O Presidente do Sindicato dos Estivadores de Santos, São Vicente, Guarujá e Cubatão, no uso das atribuições que lhe 
são conferidas pelo Artigo 57 do Estatuto, convoca Assembléia Geral Ordinária, em nossa sede social, Av. Conselheiro 
Nébias, nº 36, Paquetá,  nesta cidade, no dia 31/03/2025, segunda-feira, às 08h00 em primeira convocação havendo 
número regimental ou uma hora após com qualquer número de presentes que estejam em dia com as obrigações 
estatutárias, a fim de deliberarem sobre a seguinte

ORDEM DO DIA

ITEM I - Apresentação para discussão e deliberação das Contas e Balanço Anual, 
referentes ao exercício de 2024, com respectivo parecer do Conselho Fiscal.
ITEM II - Apresentação da Peça Orçamentária para 2025.
A votação será por escrutínio secreto

Santos, 28 de Março de 2025.
BRUNO JOSÉ DOS SANTOS

Diretor Presidente 
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 A A Campanha de Vacina-
ção contra a Influenza 2025 
começa nesta sexta-feira 
(28/3). As doses da vacina se-
rão distribuídas nas Unida-
des Básica de Saúde (UBSs) 
e nas unidades de Atendi-
mento Médico Ambulatorial 
(AMAs) integradas da rede. 

A vacinação estava pro-
gramada para começar no 
próximo dia 7 de abril, mas 
a Prefeitura de São Paulo 
adiantou o calendário. A pre-
visão é que, neste primeiro 
lote, cerca de 265.700 doses 
da vacina contra a Influenza 
sejam aplicadas na popula-
ção paulista. 

A imunização começa pe- Vacinação contra a gripe será iniciada nesta sexta-feira (28) em unidades da capital paulista

TÂNIA REGO/AGÊNCIA BRASIL

Vacinação contra a gripe em São 
Paulo começa nesta sexta-feira

SAÚDE. Prefeitura de São Paulo adiantou o calendário da campanha, inicialmente prevista para abril

los grupos prioritários, que 
incluem crianças de seis me-
ses e menores de seis anos, 
gestantes, idosos com mais 
de 60 anos, mulheres no 
puerpério (período pós-par-

Neste primeiro 
lote, cerca de 
265 mil doses da 
vacina contra a 
Infl uenza devem 
ser aplicadas 
na população 
paulista; veja 
como se imunizar 

Publicidade Legal

AVISO DE 
ADJUDICAÇÃO E 
HOMOLOGAÇÃO - 

PREGÃO ELETRÔNICO 
N.º 06/25 – PROC. ADM. 

N.º 10.934/24. 

Objeto: Registro de 
Preço para aquisição 
de disjuntores,cabos 
flexíveis e conectores 
pela necessidade inata de 
manutenção periódica,bem 
como a instalação de novas 
estruturas relacionadas à 
infraestrutura de redes de 
comunicação em próprios 
públicos pertencentes à 
Prefeitura de São Vicente.
pelo período de 12 
(doze) meses conforme 
exigências estabelecidas 
neste Edital e seus anexos. 
Vencedor do Lote Único 
- Ricardo Afonso Teixeira 
Scarelli-ME, no valor total 
de R$ 38.600,00 (trinta e 
oito mil e seiscentos reais). 
Adjudicado em 14/03/2025. 
Homologado em 14/03/25. 
Just.: Art. 28, inc Lei Federal 
n.º 14.133/21. 

São Vicente, 25 de 
março de 2025.

MARTA FLORINDO
Coordenadora do 
Departamento de 

Compras e Licitações

AVISO DE LICITAÇÃO - 
PREGÃO ELETRÔNICO 
N.º 20/25 - EDITAL N.º 

20/25 - PROC. ADM. N.º 
1.161/25. 

Objeto: Constitui objeto 
da presente licitação o 
registro de preços para 
a aquisição de materiais 
de higiene bucal para o 
Programa de Prevenção em 
Saúde Bucal Dente-São, 
realizado nas Unidades 
Escolares e Creches 
do Município de São 
Vicente, Programa Sorriso 
Maternal nas Unidades 
de Saúde e Programa de 
Atendimento Odontológico 
pelo Consultório na Rua, 
da Coordenação de 
Saúde Bucal da Diretoria 
de Atenção Primária à 
Saúde do Município de 
São Vicente, conforme 
especificações contidas 
no Termo de Referência, 
pelo período de 12 (doze) 
meses. Recebimento 
das Propostas: Até as 
09h05min do dia 09/04/25. 
Abertura das Propostas: 
Às 09h30min do dia 
09/04/25. Início da Sessão 
de Disputa: Às 10 horas do 
dia 09/04/25. Informações 
Telefone: (13) 3569-5710. 
E-mail: sesasvcompras@
yahoo.com.br ou compras@
saudesaovicente.sp.gov.br. 
Site para acessar a disputa: 
www.novabbmnet.com.
br. O Edital está disponível 
no site da Prefeitura 
Municipal de São Vicente, 
na aba “Transparência” – 
“Licitações” e no Portal 
Nacional de Compras 
Públicas. 

São Vicente, 27 de 
março de 2025.

MICHELLE LUÍS SANTOS
Secretária da Saúde

AVISO DE LICITAÇÃO - 
PREGÃO ELETRÔNICO 
N.º 21/25 - EDITAL N.º 

21/25 - PROC. ADM. N.º 
1.192/25. 

Objeto: Constitui objeto da 
presente licitação o registro 
de preços de cartuchos 
de tinta e toner utilizados 
para impressões em 
serviços administrativos 
e assistenciais no 
atendimento aos 
munícipes nas unidades 
de saúde da Diretoria 
da Atenção Primária à 
Saúde, Especializada, 
Atenção Hospitalar, 
Urgência e Emergência, 
Vigilância em Saúde e 
Assistência Farmacêutica 
e Almoxarifado da 
Secretaria da Saúde do 
Município de São Vicente, 
conforme especificações 
contidas no presente 
Termo de Referência, 
pelo período de 12 (doze) 
meses. Recebimento das 
Propostas: Até as 13 horas 
do dia 09/04/25. Abertura 
das Propostas: Às 14 horas 
do dia 09/04/25. Início da 
Sessão de Disputa: Às 
15 horas do dia 09/04/25. 
Informações Telefone: 
(13) 3569-5710. E-mail: 
sesasvcompras@yahoo.
com.br ou compras@
saudesaovicente.sp.gov.br. 
Site para acessar a disputa: 
www.novabbmnet.com.
br. O Edital está disponível 
no site da Prefeitura 
Municipal de São Vicente, 
na aba “Transparência” – 
“Licitações” e no Portal 
Nacional de Compras 
Públicas. 

São Vicente, 27 de 
março de 2025.

MICHELLE LUÍS SANTOS
Secretária da Saúde

EDITAL DE CONVOCAÇÃO DE ASSEMBLÉIA 
GERAL ASSOCIAÇÃO. OFICINA DE ATLETAS. 
CNPJ/MF nº 21.026.221/0001-09. A ASSOCIAÇÃO 
OFICINA DE ATLETAS, detentora do CNPJ/MF 21.026.221/0001-
09, com sede situada a Rua Manoel José Pinto, 155, São Lourenço, 
município de Bertioga estado de São Paulo, CEP: 11263-240, 
por meio da diretoria executiva, devidamente representada por 
sua Presidente ALINE CRISTINA ALEGRO, convoca todos os 
membros para Assembleia Geral Extraordinária e Ordinária que 
se realizará no dia 18/04/2025, na sede social, às 15:00 horas 
em primeira convocação e segunda convocação obedecendo 
aos arts. 14º e 15º do Estatuto, com a seguinte Ordem do Dia: 
a) Reforma e Consolidação Estatutária; b) Aprovação de Contas 
2023/2024; c) Ato contínuo, renúncia dos cargos em vigência; 
e d) Eleição e posse dos novos membros compostos no órgão 
administrativo. Bertioga, 27 de março de 2025. ALINE 
CRISTINA ALEGRO. Presidente da Associação

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
CANTO DO RIO FUTEBOL CLUBE

O Canto do Rio Futebol Clube, sob o CNPJ n° 57.732.372/0001-
20, com sede na Travessa Parque, nº 888, no Bairro do Catiapoã, 
sob o CEP: 11.365-330, no Município de São Vicente, Estado 
de São Paulo, vem representada aqui por seu Administrador 
Provisório Luiz Carlos Carvalho dos Reis, convocar por meio 
presente edital, todos os interessados e interessadas, para a 
Assembleia Geral Extraordinária para Ativação do Canto do Rio 
Futebol Clube, em cumprimento da Ordem Judicial, processo n°
2025/000230, que será realizada, no dia 08/04/2025, às 16h00min 
horas, com a seguinte ordem do dia:
1. Cumprimento da Ordem Judicial;
2. Aprovação da alteração de nome da Instituição;
3. Mudança de Endereço da Instituição
4. Aprovação da nova redação Estatutária;
5. Eleição e Posse dos membros da Diretoria e do Conselho 
Fiscal;
6. Assuntos Gerais;
Contando com a presença e participação de todos os interessados 
e interessadas, subscreve-se o presente edital de convocação.

Luiz Carlos Carvalho dos Reis
RG 11445018 - SSP/MG
CPF/MF 046.871.258-59

São Vicente, 28 de março de 2025

ACÁCIA CLUBE
ASSEMBLEIA ORDINÁRIA DE ASSOCIADOS 

EDITAL DE CONVOCAÇÃO

Pelo presente Edital, dada à notoriedade nos termos dos 
artigos 19, 20, 21 e seguintes, para a finalidade do Art. 18, 
inciso I, “a”, todos do Estatuto Social, ficam CONVOCADOS 
os Srs. Associados para esta ASSEMBLEIA GERAL 
ORDINÁRIA do ACÁCIA CLUBE, a ser realizada 
no dia 31 de março de 2.025, às 20:00 horas em primeira 
convocação e as 20:30 em segunda convocação, nas 
dependências da sede social do Acácia Clube, sito à Rua Luís 
de Camões, n.º 147, cidade de Santos-SP, para deliberarem 
sobre a seguinte:

ORDEM DO DIA:

1. Leitura, discussão e deliberação da ata da assembleia 
anterior;
2. Conhecer, tomar, discutir, deliberar sobre as contas 
da Diretoria Executiva, através do Relatório da Diretoria, 
Balanço Geral e do Parecer do Conselho Fiscal, relativas ao 
exercício de 2.024;
3. Outros assuntos de interesse da Associação.

Santos, 20 de março de 2.025.
Alessandro da Silva França 

Presidente do Conselho Deliberativo 

EDITAL DE CONVOCAÇÃO DE ASSEMBLEIA GERAL 
ORDINÁRIA E EXTRAORDINÁRIA

Associação de Melhoramentos Vila Nova Jerusalém  
AMVNJ Rua Recanto dos Pássaros, 166 

Sítio São João 7 – Bertioga SP CEP:11252-140
A Associação de Melhoramentos Vila Nova Jerusalém – AMVNJ 
cadastrada no CNJP 32.022.609.0001-58, representado pelo Presidente 
, Raphael Roberto De Castro Rodrigues RG:44267.391-7 SSP/SP e 
CPF 435.896.998-41,Residente a rua: Lírio de Sião,122 – CEP:11252-
144-0 Sítio São João – Bertioga/SP vem por meio deste edital Convocar 
os senhores associados para a reunião de assembleia geral ordinária 
e extraordinária, que que se realizará no dia 26 de Abril de 2025 
no endereço rua:Jurema,159 – Sítio São João – Cidade Bertioga/
SP CEP:11252-144, às 18:00 horas em primeira convocação, com a 
presença que represente, no mínimo, 50% = um o quórum de instalação 
dos associados com direito a voto e em segunda convocação, 1 (uma) 
hora após, com qualquer quórum, com a seguinte Ordem do Dia:

● Prestação de Contas
● Assunto geral, sugestões.

Bertioga-SP 20/03/2025
Raphael Roberto De Castro Rodrigues

RG:44267.391-7 SSP/SP
PRESIDENTE

EDITAIS E LEILÕES. Juiz de Direito: Dr. Frederico dos 
Santos Messias. EEDITAL DE CITAÇÃO - PRAZO DE 30 
DIAS. PROCESSO Nº 1012145-34.2023.8.26.0562. O 
MM. Juiz de Direito da 4ª Vara Cível, do Foro de Santos, 
Estado de São Paulo, Dr. Frederico dos Santos Messias, 
na forma da Lei, etc. FAZ SABER a Civaldo da Silva de 
Oliveira Restobar e Emporio Ltda (CNPJ: 40.224.309/001-
80) na pessoa de seu representante legal e Civaldo da 
Silva de Oliveira (CPF: 360.773.528-02), que Banco 
Bradesco S/A lhe ajuizou Ação de Execução, da quantia de 
R$ 357.654,61 (12/24), representada pela Cédula de 
Crédito Bancário nº 5853525. Estando os executados em 
lugar ignorado, expede-se edital, para que em 03 dias, a 
fluir dos 30 dias supra, paguem o débito atualizado, custas, 
despesas processuais e honorários advocatícios, sob pena 
de converter-se em penhora o arresto procedido, 
independentemente de termo, sobre ativos financeiros de 
Civaldo da Silva de Oliveira no valor de R$ 550,33 (01/25). 
Convertido, terá os executados 05 dias, independente de 
nova intimação, para oferecer impugnação. O prazo para 
embargos são de 15 dias, após o decurso do prazo do 
presente edital. Não sendo oferecido embargos, será 
nomeado curador especial nos termos do art. 257, IV, CPC. 
Será o presente edital, por extrato, afixado e publicado na 
forma da lei. NADA MAIS. Dado e passado nesta cidade de 
Santos, aos 24 de março de 2025. 

www.diariodolitoral.com.br

to) e pessoas com doenças 
crônicas.

GRUPOS. 
Entre os demais grupos prio-
ritários estão: povos indíge-
nas, quilombolas, pessoas 
em situação de rua, profis-
sionais da saúde e educação, 
das forças de segurança e sal-
vamento, das Forças Arma-
das, pessoas com deficiência 
permanente, caminhonei-
ros e trabalhadores de trans-
porte coletivo, trabalhado-
res portuários, trabalhadores 
dos correios, assim como a 
população e os funcioná-
rios do sistema prisional. 
(Isabela Alves)

EDITAL DE INTIMAÇÃO. PRAZO: 20 DIAS. PROC. 1008503-97.2016.8.26.0562. A MMª Juíza de Direito da 5ª Vara Cível, do Foro de Santos/SP, Dra. Sheyla 
Romano dos Santos Moura, na forma da Lei, FAZ SABER a HUSSEIN AHMAD EL KADRI JUNIOR, CPF 300.601.808-70, que nos autos da Ação de Execução de 
Título Extrajudicial movida por Paulo Eduardo Correa da Costa, foi determinada a sua INTIMAÇÃO, por EDITAL, acerca da penhora e avaliação do lote de terreno 
nº 09 da quadra 08, do loteamento Parque Shangri-la, bairro Goiabal, Pindamonhangaba/SP, com frente para a Rua 6, matrícula 14.921 do CRI de 
Pindamonhangaba; sendo nomeado depositário do referido bem, o qual foi avaliado em R$ 133.000,00 (01/2024). Fica ainda intimado, para no prazo de 15 dias, 
contados após o decurso do prazo deste edital, discordando dos valores, deverá instruir a impugnação com laudo administrativo, indicando o valor que entende 
como correto, sob pena de a impugnação ser liminarmente rejeitada. Será o presente edital publicado na forma da lei. NADA MAIS. 

EDITAL DE CITAÇÃO. PRAZO: 20 DIAS. PROC. 1011649-05.2023.8.26.0562. A MMª Juíza de Direito da 9ª Vara Cível, do Foro de Santos/SP, 
Dra. Rejane Rodrigues Lage, na forma da Lei, FAZ SABER a ISAAC EMILIANO DA SILVA, CPF 035.558.864-10, que lhe foi proposta Ação de 
Procedimento Comum por BANCO BRADESCO S/A, para cobrança de R$ 110.932,16 (28/04/2023), representado pela Reorganização Financeira- 
Comprovante de Operação- PF nº 455399061, firmada em 10/03/2022. Encontrando-se o réu em lugar ignorado, foi determinada a sua CITAÇÃO, 
por EDITAL, para que no prazo de 15 dias, que fluirá após o decurso do prazo do presente edital, apresente resposta. Não sendo contestada a 
ação, o réu será considerado revel, caso em que será nomeado curador especial. Será o presente edital publicado na forma da lei. NADA MAIS.  

EDITAL DE CITAÇÃO. PRAZO: 20 DIAS. PROC. 0008211-56.2021.8.26.0562. O MM Juiz de Direito da 10ª Vara Cível, do Foro de Santos/SP, Dr. 
José Alonso Beltrame Júnior, na forma da Lei, FAZ SABER a DEBORA GOMES TESSARO, CPF 298.906.608-06, que nos autos do Cumprimento 
de Sentença movido por ASIA SHIPPING INTERNATIONAL TRANSPORT (SZ) LIMITED (SHANGAI BRANCH),em face de COREN 
IMPORTAÇÃO EXPORTAÇÃO EIRELI, foi apresentado o INCIDENTE DE DESCONSIDERAÇÃO DA PERSONALIDADE JURÍDICA e, fica a 
requerida acima mencionada, CITADA acerca do pedido da autora, da desconsideração da personalidade jurídica, bem como do prazo de 15 
(quinze) dias, contados após o decurso do prazo deste edital, para manifestação e apresentação de provas cabíveis, sendo nomeado curador 
especial em caso de revelia. Será o presente edital publicado na forma da lei. NADA MAIS. 
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 A O presidente em exercí-
cio, Geraldo Alckmin, entre-
gou, nesta quinta-feira (27), 
156 novas ambulâncias para 
a frota do Serviço de Aten-
dimento Móvel de Urgência 
192 (Samu), o serviço gratuito 
para assistência de urgência e 
emergência em saúde. Com 
investimento total de R$ 50,4 
milhões, os veículos vão for-
talecer o atendimento em 114 
municípios de 15 estados, com 
capacidade de atender dois mi-
lhões de pessoas.

Do total de cidades, 94 
vão receber uma ambulância 
pela primeira vez, como Ca-
valcante (GO) e São Louren-

Governo entrega 156 
ambulâncias para o Samu

Objetivo do governo é renovar toda a frota e universalizar o 
acesso ao serviço do Samu até o fim de 2026

RICARDO STUCKERT

ço do Piauí (PI). Em evento 
em Brasília (DF), Alckmin, que 
é médico, lembrou que exis-
te a chamada “hora de ouro” 
no atendimento de emergên-
cia. “Os primeiros 60 minutos 
fazem toda a diferença. Um 
atendimento rápido e com 
equipe treinada salva vidas, 
diminui sequelas e faz uma 
diferença”, disse, lembrando 
os três princípios do Sistema 
Único de Saúde (SUS): ofere-
cer um atendimento iguali-
tário para todas as pessoas, 
com universalidade, chegan-
do a todos os lugares, e olhan-
do para a integralidade da saú-
de do cidadão.

Com investimento de R$ 50,4 milhões, veículos vão fortalecer  
o atendimento em 114 municípios de 15 estados

O objetivo do governo é re-
novar toda a frota e univer-
salizar o acesso ao serviço do 
Samu até o fim de 2026, por 
meio de recursos do Novo Pro-
grama de Aceleração do Cres-
cimento (PAC). A meta é que, 
em 2025, só estejam em ope-
ração veículos com até cinco 
anos de uso.

COBERTURA. 
Com a entrega, a cobertura po-
pulacional do Samu chega a 
quase 90%, segundo o Minis-
tério da Saúde. Atualmente, o 
serviço conta com mais de 4,3 
mil veículos em circulação e 
chega a 188,6 milhões de bra-

 A O volume de chuvas no úl-
timo verão, que terminou na 
última quinta-feira (20), não 
foi suficiente para repor o es-
toque de água no solo, provo-
cando escassez que prejudica 
a produção agrícola. A cons-
tatação é do Instituto Nacio-
nal de Meteorologia (Inmet), 
órgão ligado ao Ministério da 
Agricultura e Pecuária.

“Os volumes apresenta-
dos não foram suficientes 
para recuperar o estoque hí-
drico do solo, maltratado pe-
las últimas secas e incêndios 
florestais que têm atingindo 
com mais frequência os bio-
mas Amazônia, Cerrado e o 
Pantanal nos últimos dois 
anos”, afirma o Inmet, acres-
centando que partes do país, 
como Amazonas, sudoeste do 
Pará, e áreas do Maranhão e 
do Piauí tiveram estação bas-
tante chuvosa.

Verão foi menos chuvoso do que o 
necessário para repor a água do solo

Volumes não 
foram suficientes 
para recuperar 
o estoque 
hídrico do solo, 
maltratado pelas 
últimas secas 
e incêndios 
florestais 

O Inmet destaca que o 
déficit hídrico acontece jus-
tamente no período de se-
meadura, contribuindo para 
perdas de diversas culturas 
agrícolas. A produção é um 
dos fatores que mexem dire-
tamente com a economia do 
país. (AB)

 A Os jornais mais influentes 
do mundo repercutiram o jul-
gamento que tornou o ex-pre-
sidente Jair Bolsonaro réu por 
tentativa de golpe de Estado e 
várias publicações relembra-
ram o passado ditatorial do 
Brasil.

O New York Times (NYT), 
dos Estados Unidos (EUA), dis-
se que a investigação revelou 
que o Brasil chegou perto de 
voltar à ditadura e o francês Le 
Figaro destacou que a decisão 
é histórica para um país ainda 
“assombrado pela memória da 
ditadura militar (1964-1985)”.  

O NYT escreveu que “a in-
vestigação revelou o quão per-
to o Brasil chegou de retornar 
a uma ditadura militar quase 
quatro décadas depois de sua 
história como uma democra-
cia moderna” e que “Bolsona-
ro também parece estar apos-
tando no apoio do Sr. Trump”.

Já o jornal ligado ao merca-

‘Brasil chegou perto 
de voltar à ditadura’

do financeiro de Wall Street, o 
The Wall Street Journal, desta-
cou que o julgamento desferiu 
“um golpe em um dos aliados 
mais próximos do presidente 
Trump na América Latina” 

O The Washington Post, 
principal jornal da capital dos 
EUA, destacou que a acusação 
afirma que os investigados 
“buscavam manter Bolsonaro 
no poder ‘a todo custo’, em um 
esquema de várias etapas que 
se acelerou depois que o polí-
tico de extrema direita perdeu 
para o atual presidente”.

O jornal de Washington 
lembrou ainda que Bolsonaro 
era conhecido por “expressar 
nostalgia pela ditadura passa-
da do país, desafiou aberta-
mente o sistema judicial do 
Brasil durante seu mandato”. 
Além disso, citou que Bolsona-
ro tem apelado à mobilização 
de apoiadores e ao projeto de 
lei da anistia. (AB)

O verão 2024/2025 foi o sexto mais quente no país desde 1961. A 
temperatura média ficou em 25,81 graus Celsius (ºC)

JOEDSON ALVES/AGENCIA BRASIL 

 A O presidente do Banco Cen-
tral (BC), Gabriel Galípolo, disse 
hoje (27) que os possíveis im-
pactos da medida que ampliou 
o crédito consignado para ce-
letistas ainda não foram con-
siderados nas projeções da 
autoridade monetária. A afir-
mação foi feita durante entre-
vista para apresentação do Re-
latório de Política Monetária 
do primeiro trimestre.

“A gente não considerou 
ainda, nas nossas projeções, 
o impacto do consignado pri-
vado. Temos visto, desde o 
lançamento, estimativas va-
riadas de como será o im-
pacto. Há muita dúvida sobre 
quanto isso representa um 
fluxo novo de crédito ou uma 
substituição de dívida antiga 
por nova, e sobre como isso 
vai se desdobrar no tempo”, 
disse.

Criado por medida provi-
sória no último dia 12, o Pro-
grama Crédito do Trabalhador 
na Carteira Digital de Trabalho 
abrange empregados da ini-
ciativa privada com carteira 

Há muita dúvida sobre quanto isso representa um fluxo novo de 
crédito ou uma substituição de dívida antiga por nova, explicou 

ANTONIO CRUZ/AGÊNCIA BRASIL 

BC ainda não considerou 
impactos do consignado CLT

assinada, incluindo emprega-
dos domésticos, trabalhado-
res rurais e contratados por 
microempreendedores indivi-
duais (MEI). 

A medida, segundo o go-
verno, tem o potencial de ofe-
recer crédito menos caro a até 
47 milhões de pessoas.

De acordo com o Minis-
tério do Trabalho e Emprego, 
foram registradas 64.718.404 
simulações e 8.704.759 pedi-
dos de crédito. Até as 17h desta 
terça-feira (25), 48.170 pessoas 
contrataram R$ 340,3 milhões 
em empréstimos pela nova 
modalidade de crédito con-
signado para trabalhadores 
da iniciativa privada. O valor 
médio ficou em R$ 7.065,14 por 
trabalhador, com prazo médio 
de 21 meses divididos em par-
celas de R$ 333,88.

Na avaliação do presidente 
do BC, a iniciativa tende a res-
ponder mais a uma questão 
estrutural da oferta de crédito, 
do que uma medida conjun-
tural, “tendo a ver como uma 
agenda mais antiga de substi-

tuir crédito de alto custo para 
baixo custo”, ressaltou.

RELATÓRIO. 
No documento divulgado nes-
ta quinta-feira, o BC reduziu 
a estimativa de crescimento 
do Produto Interno Bruto (PIB) 
do Brasil de 2,1% para 1,9% em 
2025. Ainda de acordo com o 
BC, a projeção de inflação para 
o ano cai para 5,01%, ainda fora 
do intervalo da meta.

No documento, o BC cita 
o forte crescimento da eco-
nomia em 2024, de 3,4%. Na 
avaliação do BC, a economia 
aquecida favorece a alta da in-
flação, dificultando a conver-
gência para a meta. A inflação 
acumulada em doze meses, 
medida pelo Índice Nacional 
de Preços ao Consumidor Am-
plo (IPCA), aumentou de 4,87% 
em novembro para 5,06% em 
fevereiro.

A meta definida pelo Con-
selho Monetário Nacional 
(CMN)do BC é de 3%, poden-
do varia 1,5% para mais ou me-
nos. (AB)

Preço do 
ovo dispara 
19,44% em 
março

 A A inflação dos alimentos 
no IPCA-15 (Índice Nacional 
de Preços ao Consumidor 
Amplo 15) acelerou em mar-
ço com a pressão das altas do 
ovo de galinha, do café moído 
e do tomate.

O arroz, por outro lado, 
teve redução de preços pelo 
quinto mês consecutivo, se-
gundo dados divulgados nes-
ta quinta (27) pelo IBGE.

No geral, a inflação da ali-
mentação no domicílio acele-
rou a 1,25% em março. O resul-
tado veio após alta de 0,63% 
em fevereiro.

O ovo de galinha disparou 
19,44% em março, enquanto 
o café moído mostrou alta 
de 8,53%. Com isso, cada um 
gerou impacto de 0,05 ponto 
percentual no IPCA-15. Foram 
as principais pressões do lado 
dos alimentos.

A carestia do ovo já tinha 
chamado a atenção no índice 
oficial de inflação. Em feverei-
ro, a alta no IPCA havia sido de 
15,39%, a maior desde o início 
do Plano Real. Maior deman-
da, exportações e calor expli-
cam alta para ovos. (AB)

CAFÉ 8,53%

sileiros em 4.143 dos 5.570 mu-
nicípios do país.

Mais ambulâncias devem 
ser entregues ainda no primei-
ro semestre: 45 em Sete Lagoas 
(MG) em abril; e 193 em Lauro 
de Freitas (BA) em maio.

Além disso, está aberto edi-
tal do PAC Seleções, destinado 
a atender demandas especí-
ficas de prefeituras e estados 
para a distribuição de mais 1,5 
mil ambulâncias do Samu, seja 
para renovação ou ampliação 
da frota. Gestores têm até 31 
de março para fazer o pedi-
do. O orçamento é de R$ 525 
milhões.

O Samu é um dos compo-
nentes da Política Nacional de 
Atenção às Urgências do Mi-
nistério da Saúde e faz parte 
da Rede Assistencial Pré-Hos-
pitalar Móvel de atendimento 
às urgências. O serviço gratui-
to pode ser acessado pelo nú-
mero de telefone 192, que ofe-
rece orientações à população 
e envia veículos tripulados por 
equipes especializadas. (AB)

GALÍPOLO. Presidente diz que possíveis impactos da medida ainda não foram considerados nas projeções
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Curtas

Novo romance . A atriz 
Deborah Secco embar-
cou em um novo ro-
mance. Um ano após 
o divórcio com Hugo 
Moura, a artista está 
apaixonada por um íco-
ne da música sertanejo, 
que trabalha com gran-
des nomes do gênero, 
como Jorge & Mateus e 
Luan Santana. O sortu-
do é o produtor, com-
positor e multi-instru-
mentista Dudu Borges. 
A informação é do por-
tal Léo Dias. 

Puro talento. Alcione, 
cantora e compositora, 
surpreendeu os fãs nes-
ta quinta-feira (27/3) ao 
interpretar o hit “Você 
Me Vira A Cabeça” na 
versão em coreano. Mar-
rom, como é chamada 
pelos brasileiros, apos-
tou no sucesso desta 
vez com a letra asiática 
e chamou atenção pela 
dedicação e perfeição 
no idioma. Ainda no vi-
deoclipe, ela aproveitou 
para contar que é fã dos 
doramas.

Encontro . Patrícia Poe-
ta liderou nesta quinta-
-feira (27), em São Pau-
lo, o evento “Abraçando 
Você”, voltado para o 
empoderamento femi-
nino e debates sobre 
temas como etarismo, 
maternidade e diversi-
dade. Realizado no SP 
Hall, o encontro reuniu 
celebridades como Viih 
Tube, Fafá de Belém, 
Gkay e Pepita para dis-
cutir as questões. 

“Todo mundo me 

cobra”

Atriz Camila Queiroz 
expõe pressão para 
colocar silicone. 

O 
cantor Ed Shee-
ran é um com-
positor nato. O 
astro britânico 
tem uma coleção 

de hits que são aclamados. 
Em recente entrevista ao 
programa do apresentador 
Jimmy Fallon, Sheeran citou 
o nome de uma grande pop-
star que ele costuma pensar 
ao fazer uma nova música. 
“Cada um dos singles dos ál-
buns que eu já fiz, eu sempre 
escrevi, e paralelamente fi-
cava, ‘vamos tentar escrever 
uma música para apresen-
tar para Rihanna”, declarou o 
artista. Ed ainda revelou que 
dois de seus maiores hits 
foram pensados em Rihan-
na: “Shape of You“, compos-
ta  em 2017, e “Love Yourself“ 
de 2015.

RIHANNA NA MENTE  
Ed Sheeran abre o jogo 
Em recente 

entrevista ao 

apresentador Jimmy 

Fallon, cantor citou 

Rihanna como sua 

maior inspiração  

Grande encontro 
Xuxa completou 62 anos nesta quinta-feira (27) e aproveitou 
para comemorar no Mais Você ao lado da amiga Ana Maria 
Braga. A anfitriã do matinal fez uma apresentação emocio-
nante relembrando a trajetória da eterna “Rainha dos Baixi-
nhos”, que foi recebida ao som de “Glamurosa”, de MC Mar-
cinho, e por dois Paquitos que a recepcionaram na porta de 
entrada do estúdio do programa. Ana Maria se emocionou ao 
falar de Xuxa e revelou que estava ansiosa. 

Romance 
Aline deixou o BBB 25 após 
enfrentar o décimo Pare-
dão da temporada. A baiana 
foi eliminada com 51,73% da 
média dos votos. Agora, fora 
do reality, a ex-sister abriu o 
jogo sobre um possível reen-
contro com Diogo Almeida, 
com quem teve uma rela-
ção. “O Diogo não me procu-
rou ainda, e eu não pretendo 
procurá-lo”, disse ao gshow.  

Reta final 
A reta final de Mania de Você 
tem sido intensa. No penúl-
timo capítulo de Mania de 
Você, Mércia (Adriana Este-
ves) terá que tomar uma de-
cisão difícil. Matar ou não 
Molina (Rodrigo Lombardi). 
Ele estará em luta corporal 
com Mavi (Chay Suede). Qual 
será a decisão de Mércia? O 
último capítulo de Mania de 
Você será nesta sexta. 

Gravação em São Paulo 
Dando continuidade ao projeto “Sonho Ao Vivo”, o cantor e compositor Hugo Henrique reali-
zou, nesta quarta-feira (26), a gravação da segunda parte do audiovisual. O registro aconteceu 
na Varanda Estaiada, em São Paulo, e reuniu um grande time de artistas, incluindo Léo Fogue-
te, Simone Mendes e Israel & Rodolffo. “Essa gravação foi muito especial para mim. Desde a es-
colha do repertório até a energia do público, tudo foi incrível. Cada música carrega um senti-
mento e ver isso tomando forma no palco é muito emocionante”, celebrou Hugo Henrique.
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